

国際ロータリー会長
ジョン ケニー
地区ガバナー
植木 康之



三條北ロータリークラブ週報

例会日 2010. 3. 16 累計 No.1122 当年 No.33

三條北RC
会長 石川 勝行
幹事 早川 瀧雄
SAA 岡田 健

例会日:火曜日 12:30 ~ 13:30
例会場:三條ロイヤルホテル TEL 34-8111 FAX 34-8114
事務局:三條市本町 3-5-25 三條ロイヤルホテル内
TEL 0256-35-7160 FAX 0256-35-7488
ホームページ:<http://www.sanjo-nrc.org>
メールアドレス:north@sanjo-nrc.org

本日の出席:71名中36名

先々週の出席率:

71名中53名74.65%
(前年同期78.26%)

2月の出席状況:会員数70名
例会数3回

平均出席率68.57%
前年同月73.81%

本日の行事:卓話

「規定審議会参加に
あたって」

先週のメイクアップ:(敬称略)

3月11日三條東RCへ

安田貞夫、岡田 健
米山忠俊、青柳康博

13日会長幹事イベント

小林繁男、西村 護
中條耕二

本日のビジター:

柏崎RCより植木康之ガバナー

本日のメニュー:1130kcal

クラムチャウダー 163

海老とツナ鰯ポテト巻サラダ 228

ポークカレー 428

ライス 168

ミックスフルーツの

梅風味ゼリー掛け143

2010-2011 年度 R I テーマ



会長挨拶

石川 勝行会長



本日は、植木ガバナーいらっしやいませ。ごゆっくりお過ごしください。また、ご指導よろしくお願ひ申し上げます。

先日の夜、仕事をしながら NHK ラジオを聞いていました。丁度、確定申告時期ということで海外に住んでいる

日本人にその国の税制を電話で聞く番組でした。

ニュージーランドは、相続税がない(牧草地が広く課税不可)。バンコクでは相続税がなく、金持ちになると永久に金持ちで羨ましいとか。リヤド(サウジアラビア)の空港には、免税店がない。その他面白おかしい意見もありましたが、相続税の話が多かった。しかも、世界の意見でなく、現状の日本の常識からの意見でした。

有名な税務業界での主流の実力学者先生が相続税反対の意見を言っています。相続税のこんな不公平な理屈のない税はないと。税制は小手先でなく「日本の国づくりのため今後どうするか。」が重要であると。オーストラリア、ニュージーランド、スイス、カナダは10数年前から廃止されています。アメリカでも、廃止の議論が出ています。インドネシア、タイ、モナコ、リヒテンシュタイン等では相続税は元々ありません。

相続税の課税の根拠として「①相続人が無償で相続財産を取得しているのに課税しない理由はない。②富の社会還元。③所得税の租税回避をこの相続税でもって清算する。」等ありますが、根拠不十分であると。相続は無償による当然の承継の事実であり、自然に任せればもてる者は必ず財産を失っている。富の再配分機能というが資本主義社会では稼ぐことが認められるのに「弱者救済」はおかしい。始めから大きく儲けさせない社会とすべき。脱税していない合法的な財産まで課税してしまう。その他多数の意見を述べられています。ところで、日本の民法の基礎をつくった我妻先生は「親が子に財産を残すことは人間の本性に基づく行為である。」と。一方共産党宣言は「強烈な累進課税を相続税にかけるべきだ。」と。どちらが人間社会を幸せにするか。結果は、見てのとおりであります。

日本国の財政状況は大変です。資産税の増税が予想されています。現在、相続税には三つの方式が考えられています。現状の法定相続人方式(法定相続人の数によって相続税が変わる方式)、誰がいくら財産を取得したかによって相続税が変わる方式である遺産取得課税方式(麻生内閣で閣議決定までした方式)と現在民主党が提案していると思われる資産課税方式であります。前二つは小手先の動機が不純ではないかと思われています。

結局、理屈から考えると「最後のご奉公」、資本主義という社会制度の下で生じたものであるから、一部を社会に還元すべきであるという租税徴収の理屈から「遺産税」が納得できるのではないのでしょうか。

今日の話は面白かったのではと自己満足していますが。もっと面白い話をもっている人たちは会員の中にたくさんいるはず。70名を超えている三条北ロータリークラブには、いろいろな人、いろいろな業種の人があります。三条北ロータリークラブに入って良かった。

植木ガバナーご挨拶



皆様お久しぶりでございます。昨年8月18日に公式訪問でおじゃまいたしましたが、石川会長さんをはじめ皆さんと大変楽しい公式訪問をさせていただきましたと思っています。

あまり緊張していなかったと思わして居ります。今日は

その公式訪問のお礼参りにメイクアップさせていただきました。実は個人としておじゃましたつもりで居りましたのでガバナーの服は着てきませんでしたが、今日は特別にコーヒーが出るのをお聞きしてガバナーとしてお話ししなければと思った処です。

各クラブを公式訪問させていただいた中から紹介させていただきます。

先ず三条北さんの「イライラボックス」のお話をしたら何ですかと言う問い合わせがありました。

十日町RCは十日町新聞さんが会員に居られて1年間10万円を出して2ヶ月に1回必ず記事に載せて貰っている。

十日町北RCはやっていないというので2つのクラブでやれば費用も半分ですむのでは？とお話しました。

三条北さんは素晴らしい事業をやっていますが、市内の他のクラブさんと一緒にやればもっと違った広がりが出てくるのかなとも思ったりしました。クラブ単位での活性化には限界があり、お互いの情報交換により更なる向上が考えられると「友」の2月号に書かせていただき

ました。

高田RCでは「早退BOX」があります。最終的にはニコニコBOXの財源になるのですが所用で早退するときに300円入れる。

雪国魚沼RCは「シングルズパーティー」を今年で14回やっているそうです。お見合いパーティーで地域的なかなかお嫁さんが見つからないことから毎年1回開催しているようです。これまでに1組結婚されたそうです。

新潟中央RCは私語を話しているとSAAがイエローカードを出す。イエローカードが2回貯まると卓話をしなければならない。又小さい手帳に挟まるほどのカードを作ってニコニコBOXに入れるとはんこを押して12回貯まると例会場のホテルさんの食事券を差し上げる。

ロータリーの友を企業の食堂、待合室、市役所や銀行等の雑誌が置いてあるところに置かせて貰う。

新津中央RCは清掃と緑化をやっているらしい。月岡へ行く道路に季節毎の花を植えられています。10年以上続いているようです。公式訪問をやらせていただいて、色々な素晴らしい事をやっているとよく解りました。お互いのクラブが良いところを知ってもらい、他のクラブの良いところを取り入れることでもっともっと発展すると思います。

柏崎市内のRCはお互いのメイクアップ料を無料にしていることは以前お話ししましたが、長岡市内栃尾も含めてですが、昨年10月から今年の6月まで1人3回までという制約はありますがやっているそうです。

私達は、過去と未来を繋ぐ鎖の役目をしている。夢を持つことと追うことができるのは人間だけです。これを放棄する必要はないと思います。三条北クラブさんが益々活躍されることを御祈念申し上げます。

又、米山AG、中條大委員長さんには本当にお世話になっていまして、何とお礼を言おうかと思っております。

まだ後3ヶ月ありますので、やってみたいこと等ありましたらお手伝いしますので地区を使いこなしていただき東山年度に繋げていただきたいと思います。ありがとうございました。

幹事報告

早川瀧雄幹事

- ・地区クラブ奉仕・広報委員長より 地区クラブ活性化セミナーのご案内
日時 2010年4月21日(水) 15:30～
会場 柏崎市産業文化会館

- ・三条ローターアクトクラブより 「春のクリーン作戦」開催のご案内
日時 2010年4月18日(日) 6:30～
会場 三条競馬場駐車場
多数の参加ご協力お願いいたします。
- ・米山梅吉記念館より 賛助会及び100円募金運動協力をお願い

ニコニコBOX:16日現在累計803,000円

- 植木康之ガバナー(柏崎RC)三条北クラブの皆様いつもご支援頂きましたありがとうございます。
米山AG、中條委員長様これからも宜しくお願いします。
- 吉田 文彦君 今日娘の卒業式ですがロータリーを優先しました。幸にも4月から社会人の仲間入りです。
- 石川 一昭君 先日、結婚記念日の花束が届きました。本当にキレイな花束でした。ありがとうございました。
- 米山キクエ君 昨日、初孫が誕生しました。これで私も晴れておばあちゃんデビューです。
- 加藤 實君 久しぶりの出席です。BOXに協力です。
- 岡田 健君 植木ガバナーようこそいらっしゃいませ。宜しくご指導お願いいたします。
私の孫が高校の入試を通過いたしました。喜んでおります。
- 米山 忠俊君 植木ガバナーようこそお出で頂きました。植木年度も後3ヶ月半となりました。
色々ご指導いただきありがとうございました。今後もよろしくお願い致します。
- 中條 耕二君 植木ガバナーの3回目のご訪問心から歓迎します。本日の私の卓話をお聞きいただき感謝しております。今度は健康でシカゴに行ってきます。4/23から約10日間です。
- 早川 瀧雄君 植木ガバナーようこそお出でくださいました。宜しくお願いします。
- 石川 勝行君 植木ガバナーいらっしゃいませ。本日もご指導宜しくお願い申しあげます。
- 佐藤 秀一君 もうすぐ三条地区の成人式、おめでとう!
- 星野 義男君 中條さんの卓話に感謝して!!
- 今井 克義君 BOXに
- 丸山 達夫君 ノーコメント

本日の行事

「規定審議会参加にあたって」

国際ロータリー第2560

地区パストガバナー・規定審議会代表議員 中條 耕二

変わる世界のロータリー日本のロータリー はどう対処すべきか



◆ロータリーの変化

1. アメリカで女性会員の入会を認める判決が1985年に出た
2. 一業種5人まで認める、入会の緩和

3. Eメールクラブの誕生、1地区に1クラブ

I. RI第3800地区とのマッチンググラントについて フィリピンとの事前使節団の派遣 植木ガバナー年度の財団委員会と国際奉仕委員会共同事業

フィリピン・マニラ市で2010年3月4日
マッチンググラントの奉仕について
第2560地区の植木ガバナーの親書を渡して、2時間に亘り事前協議をする。
地区対地区、クラブ対クラブどちらも多いに

歓迎し合い、合意に達した。

マリキナ RC、マランボン RC を公式訪問、
一行14名

II. 規定審議会の重要案件

(1) Eクラブを規定する件

インターネットで交流するクラブ

2004, 2007規定審議会で認められたパイロットプログラム。もう既に実験済。
今回の4月25日から5月1日までの審議会
会で提案される。

日本代表34名中1名賛成、統一見解とれず今の所33名反対。

世界534名中投票の結果どうなるか。

提案国: イギリス・フィンランド・シンガポール、
アメリカ・コロラド州・アリゾナ州/
フロリダ州の7クラブ

(2) 週1回の例会開催を変更することの提案 が日本から提出された

- 例会を2週に1回とする立法案（制定案）
月になると2回例会開催
提案者：東京城南RC・東京京浜RC・東京高輪RC・イギリス・バングラディッシュ
- (3)地区大会に会長代理を派遣する習慣を廃止する件
2004の審議会、2007の審議会で可決されたが、RI理事会17名が反対である。従って廃止されていない。煩わしい。経費がかかる。
- (4)インターアクト・ローターアクトの年齢制限の件
インターアクト14歳～18歳を11歳まで年齢を引き下げる
ローターアクト18歳～30歳を35歳まで年齢を引き上げる
提案者：新潟南RC・宮崎西RC
RI第2730地区・第2770地区
ニュージーランド
- (5)人頭分担金 2010-11年度米貨25ドル、2010-11年度26ドル、2012-13年27ドルに引き上げる件
RI理事会提案：日本はデフレだが世界的にはインフレ傾向
毎年1人1ドルアップ、毎年240万ドル上げ日本円で2億2000万円増収
日本の34地区 値上げに反対
- (6)決議23-34のロータリー哲学の推進
提案者：日本北海道釧路RC
1923年は日本では大正12年に当たる。関東大震災の年、東京は壊滅的打撃を受け世界より続々義捐金が寄せられた。奉仕の理論を実践に移すことがロータリーの奉仕の哲学である。しかし、ロータリーの手柄にしてはならない。協力者の手柄にする。会員に奉仕の訓練をする所がロータリーである。ロータリー会員同志の互恵にとどまるな。地域社会の為になる。
セントルイス大宣言1923. 34項
- (7)ロータリー機関雑誌を廃止してウェブサイト情報配信すべき提案
ロータリアンがインターネットを通じて機関雑誌を受け取ること
提案者：RI第1440地区デンマーク・スウェーデン5クラブよりの制定案
ロータリー三大義務のひとつ、有料購読者とならなければならない。ウェブサイトで届ける

- 合同購読の義務免除申請：ブラジル・オーストラリア
- (8)人道的プログラムに地雷救済活動を含める提案
提案者：RI第233地区スウェーデン
RI第193地区ドイツ
市民の80%が被害者。大半は子供、犠牲者4人に1人は5歳未満の子供
人道的プログラムに入れなさい、地雷を除去せよ。
- (9)世界平和のためのロータリー宣言を採択せよ
提案者：RI第4150地区メキシコ
国際ロータリーの決議によりロータリアン宣言、世界平和のための採択
近年、人類は世界的な問題に直面している。国際連合の強化。
- (10)建物の建設およびこれと関連するボランティア奉仕にマッチンググラントを提供するよう管理委員会に要請する件
(環境問題を含む)
提案者：イギリス・カナダ
学校建設や樹木の提供のようなものは国際奉仕活動の中でまだ認められていない。

III. RI第2560地区のニコニコボックス事情と社会奉仕活動

馬場年度の57クラブのニコニコボックスの地区合計が4000万円余であった。ニコニコの有効な活用を計るべき。社会奉仕事業の単年度か継続性か。地区では財団、米山奨学会への浄財の寄付がある。一年の計画から中長期計画の検討。

IV. まとめ、これからの日本のロータリーの対処

1. 規定審議会の提案の中で新会員の教育をガバナーが当たるべきという提案あり。
2. 国際ロータリーの中の日本ロータリーの存在価値がうすれてきた。世界平和のための国際理解、世界的奉仕活動が他国に比べ少ない。
3. 会員減少率が高く、財団寄付が年々少なくなっている。単なる仲良しクラブが多い。日本でも閉鎖クラブが続出している。
4. 日本は鉱産物輸入100%近く、食料品の自給率40%とロータリーを通じて世界社会奉仕、国際奉仕活動の更なる発展を世界のロータリークラブから望まれている。



3月13日会長幹事エレクトセミナーで次年度地区テーマが発表されました

「友絆(きずな)」「喜怒哀楽」 東山昕也ガバナー(高田RC)